



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 064

10 de febrero de 2020

La Universidad Central del Ecuador reinicia su sede en Galápagos

Con oportunidad de conmemorar el día de la Provincia Insular de Galápagos que se celebra el 12 de febrero, la Universidad Central del Ecuador realizará un evento en el Campus de Puerto Ayora para reiniciar la construcción del edificio que será sede de la extensión universitaria en donde se ofertarán carreras de tercer nivel para los bachilleres de la provincia insular. El evento se realizará en el lugar donde se construye el edificio, calle isla Santiago entre Genovesa y Duncan- Santa Cruz a las 10:30.

La Universidad Central del Ecuador invierte 2'400.000 dólares de su presupuesto para la construcción y fiscalización del mencionado espacio físico universitario e invertirá 500 mil dólares más para equipamiento.

Las carreras que se ofrecerán en el campus de las Islas serán licenciaturas en Turismo, Biología y Administración de Empresas y se impulsarán proyectos relacionados a la investigación científica en colaboración con instituciones y fundaciones que permitan gestionar becas y ayudas económicas para los estudiantes.

La sede se convertirá en un centro de investigaciones científicas de alto impacto por su ubicación geográfica y trabajará en coordinación con las diferentes carreras que mantienen las unidades académicas, de manera que, a corto plazo, se ofrezcan programas de maestrías de acuerdo a las necesidades que se consultarán oportunamente con la ciudadanía, las alcaldías y la gobernación.

M.P

